

des barrières devront être de 10 pouces carrés et ceux de la clôture de 8 pouces.

—M. Jos. Vigneau, agent de la compagnie du Pacifique Canadien au marché à bestiaux de l'Est, informe la Commission que M. C.-W. Spencer, surintendant de transportation de ladite compagnie, à qui une invitation a été adressée d'assister à la séance de ce jour, au sujet des travaux devant être exécutés au marché en question, est retenu chez lui par une indisposition.

Il est alors proposé par M. l'échevin Bumbray et unanimement

*Résolu:* Que M. L.-R. Montbriand, architecte, soit autorisé de procéder à la préparation des plans et devis de la construction de l'étable, et autres travaux, devant être érigée au marché à bestiaux de l'Est, conformément à la résolution adoptée à la séance du 14 juillet courant.

*Ajournement.*

A. LEBLANC,  
Secrétaire.

**COMMISSION DE LA VOIRIE**

*Compte rendu de l'assemblée du 18 juillet  
(assemblée ajournée)*

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, N. Lapointe, Turner, Ames, Bastien et Leclaire.

**REQUETES, ETC.**

—A la requête de M. Dineen, il est

*Résolu:* Que soit remboursé à M. Dineen un montant de \$1,000 sur le dépôt qu'il a fait avec sa soumission pour la construction de l'égoût auxiliaire de la rue Saint-Jacques.

—Soumise et lue une lettre de la "Montreal, Light, Heat & Power Co." au sujet de l'enlèvement du poteau de fer qui se trouve à l'entrée de la caserne No 9, déclarant que l'enlèvement de ce poteau nécessitera la réorganisation de la ligne des poteaux ainsi que s'en est rendu compte le département des alarmes d'incendie.

*Résolu:* D'informer ladite compagnie que la Voirie paiera seulement pour l'enlèvement du poteau qui se trouve en face de la caserne No 9, et que si d'autres départements ont autorisé l'enlèvement des autres poteaux, la compagnie devra s'adresser à ces départements pour se faire payer.

*Résolu:* D'accorder à la succession John Ogilvy la permission de construire une voûte au-dessous du trottoir qui passe devant la propriété de ladite succession, à l'angle des rues Saint-Catherine et Victoria, à condition que ladite succession se conforme au règlement concernant ces permis.

*Résolu:* D'accorder à la "Sovereign Bank" la permission de construire une voûte au-dessous du trottoir qui passe devant l'édifice de ladite banque, rue Saint-Jacques, à condition que ladite banque se conforme aux règlements concernant ces permis.

—Soumis et lu un rapport de l'inspecteur de la Ville au sujet de la balayeuse mécanique pour la "Montreal Stock Yards."

Renvoyé à la Commission des Marchés.

—Soumis un plan démontrant des modifications à opérer au projet de ligne d'homologation de la rue LeRoyer pour permettre à MM. Gunn, Langlois & Cie d'utiliser tout leur terrain.

Question différée.

—MM. Stuart Howard, assistant-inspecteur de la Ville, Geo. Janin, surintendant de l'Aqueduc, et J.-L. Archambault, C.R., avocat-conjoint de la Ville, sont autorisés à représenter la Ville à l'examen que doit faire M. C.-S. Tassé au Ruisseau Raimbault.

*Ajournement.*

J.-H. DILLON,  
Secrétaire.

**COMMISSION DE L'AQUEDUC**

*Compte rendu de l'assemblée du 18 juillet*

Sont présents: MM. les échevins Clearihue, président, Bumbray, Lévy, Stearns, Lemay, Sauvageau et Chaussé.

—M. le président établit que l'assemblée a été convoquée pour recevoir le rapport du surintendant sur les soumissions adressées à la Commission pour la fourniture de chaudières pour la station du bas niveau.

that the gate posts will be 10 inches square, and those of the fence, 8 inches square.

—Mr. Jos. Vigneau, the Canadian Pacific agent at the Eastern cattle market, informed the Committee that Mr. C. W. Spencer, transportation superintendent of that company, to whom an invitation was sent, asking him to be present at to-day's meeting respecting the work to be done at the above market, was confined at his home through illness.

It was then moved by Ald. Bumbray, and unanimously

*Resolved:* That Mr. L. R. Montbriand, architect, be authorized to prepare plans and specifications for constructing the stable and doing other work at the Eastern cattle market, in accordance with the resolution adopted at a meeting held the 14th of July instant.

*Adjourned.*

A. LEBLANC,  
Secretary.

**ROAD COMMITTEE**

*Report of adjourned Meeting, held the 18th of July.*

Present: Ald. Larivière, chairman, Turner, N. Lapointe, Ames, Bastien and Leclaire.

**PETITIONS, ETC.**

—At the request of Mr. M. Dineen, it was

*Resolved:* That Mr. M. Dineen be reimbursed the sum of \$100.00 out of the deposit made with his tender for the construction of the St. James street, auxiliary sewer.

—Submitted a letter from the Montreal Light, Heat & Power Co., anent the removal of the iron pole at the entrance to No. 9 fire station, stating that the removal of said pole will necessitate the reconstruction of the pole line affected, and that this was perfectly well understood by the fire alarm department.

*Resolved:* That the said company be informed that the Road Department will pay for the removal of the pole at the entrance of No. 9 fire station only, and that if any other department has authorized the removal of other poles, the company will have to look to the other department for payment.

—*Resolved:* That permission be granted to the estate John Ogilvy to construct a vault under the sidewalk in front of the premises belonging to said estate at the corner of St. Catherine and Victoria streets, according to the provisions of the by-law governing such permits.

—*Resolved:* That permission be granted to the Sovereign Bank to construct a vault under the sidewalk in front of the bank's premises on St. James street, according to the provisions of the by-law governing such permits.

—Submitted and read the City Surveyor's report anent a rotary broom for the Montreal Stock Yards.

Referred to Market Committee.

—Submitted a plan showing the changes required in the homologated lines of proposed LeRoyer street so as to enable Gunn, Langlois & Co. to utilize all their land.

Consideration deferred.

—Messrs. Stuart Howard, Asst.-City Surveyor, Geo. Janin, superintendent of the Montreal Water Works, and J. L. Archambault, K.C., joint City Attorney were authorized to represent the City at the examination of Ruisseau Raimbault to be made by Mr. C. S. Tassé.

*Adjourned.*

J. H. DILLON,  
Secretary.

**WATER COMMITTEE**

*Report of Meeting, held the 18th of July.*

Present: Ald. Clearihue, chairman, Bumbray, Lévy, Stearns, Lemay, Sauvageau and Chaussé.

The chairman stated that the meeting had been called to receive the superintendent's report and the tenders received for boilers for the Low Level Pumping Station. Mr. Champagne the City Boiler Inspector who was present informed the Committee that he had not studied the specifications and tenders and therefore was not prepared to make a report.